
 

 

 

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

 

INDICAÇÃO Nº 0613/2022  
Em, 09 de agosto de 2022 

 
 

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO PROVIDÊNCIAS JUNTO 
AO SETOR COMPETENTE PARA REVITALIZAÇÃO DA 
FONTE DO ITAJURU.  

 

Exmo(a) Sr(a) Presidente(a) da Câmara Municipal de Cabo Frio 
 

O Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 
público, INDICA à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao Exmo. Sr. 
Prefeito solicitando que tome providências necessárias para a reforma e revitalização da Fonte 
do Itajuru, visando torna-la um ponto turístico histórico atraente economicamente para a 
cidade. 

 
 

Sala das Sessões, em 09 de agosto de 2022. 
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ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

 
O Parlamentar Juvenil Arthur Castro dos Anjos Cardoso, juntamente com o Parlamento 

Juvenil, tomou a iniciativa de apresentar a presente Indicação que pede pela revitalização da Fonte do 

Itajuru. 

  A Fonte do Itajuru é um ponto de extrema importância histórica de nossa cidade pois abastecia 

um acampamento de pesca indígena tupinambá, além de fornecer água potável às fortalezas e 

embarcações europeias. Em 1847, por ordem do Imperador do Brasil, Dom Pedro II, em visita à 

cidade, foi construída uma guarita de pedra para protegê-la. A fonte tem o teto decorado com azulejos 

importados e marcados com o brasão do Império e, em seus jardins, encontram-se árvores nativas 

como Pau-Brasil e a Guabiroba. 

  O Parlamento Juvenil conclui que a Fonte do Itajuru é um lugar com grande potencial turístico 

que não está sendo explorado e acredita que o motivo é a atual condição precária em que se encontra. 

  Certo da importância da Indicação em tela solicito que a mesma seja apreciada por essa Casa 

Legislativa. 

 

 


